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椎原 裕 工 様
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本日、第20回8列理事会を事務局にて開催し、下記議策

を審議決定いたしまし/_

①国圏 士特別事業 「よこやまの道、記合碑建地 会計

報告について承認しまし7_

②御松 哲 会員退会届けについて承認しました

③新会員として1名の推薦を承認しました 異議のある

方は本日より7日の間 G月 14日 0())ま でに文書

にてお申し出下さい。

④5月 25日の例会にて2名の新入会員候補のお知らせを

致しましたが、そのうち、1名の方について再調査申

立が理事会にlfL出されましたので、審議の結果、選考

委員会に審議差戻しという事になりました

⑤実行委員会広報担当の津守会員に 「よこやまの道」の

資料をまとめていただく事になりました

⑥6月 6日プロアマチャリティうレフに出席してまいり

ましたが、当クラプでは31n12名 以上の参加要請で

したが、残念なことに6名の出席でしF_次 年度はこ

ういった公式行事の一つの3クラブ合同チャリティゴ

ルフのホストクラブとして決まっておりますので、会

員の皆様には、是非共沢山のご参加を調殖いしま曳

◎幹事報告           幹 事 回 島真白業

①配和物t15周 年記念事業委員会検討事項報告書 (本

日のクラブ協議会の資料で均 /よこやまの道記含碑建

立の会計報告書/新会尉侯補者のお知らせ

②回 覧 :『万葉の歌碑』記事 (多摩ニュータウンタイ

ムス)/腕 自相撲 (多摩青年会詢引つ

③決算の関係上、支払↓Wま6月末までに処理したいので、

立替、仮払い等力細ぷ まヽしたら至急お中し出下さい。

◎次年度会務報告 次年度会長 北 村 幸 彦
・今回は報告事項はありませれ

【委員軸

◎出席報告        出 席委員会 四 篠 公 康

会員総数   43名

出席義務者数  41名 (出席免除者2名)

抑話者数    27名

免席吉数    14名 (事前MUl名 )

出席率  68 29%

欠 席 者 !阿部 華 歌、藤本 音 文、藤原 正 範、

絵垣  昭 、平野 行 度、伊藤 英 也、

刀張  博 、村 に 入 、初 意将 、

高木 淳 光、高野 範 城、津守 弧

内田  れ 、御松  哲

補填MU:藤 本 吉 文 6/1 被 選理事会

北村 萄ラ 6/1 被選理事会

5/25 最 終Bl止出席率 78 0596

◎ニコニコBOX   親 建活動委員会 J琳   正

菊池  敏  お 客様、ようこ毛 池田様、本日の卓話楽

日島真由美

しみにしておりま
‐
先

私al■務も今日を入れてあと3吼 ニヨニ

ヨ。池田様、卓話楽しみで丸

池田様、卓話ましくお願いしま丸

今年度も残り少なくなりましたオ軋 掛よ と

してもやり残しが多く、宮村さんに引き継

SAA委 員会 測 ‖  昇
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ぎたいと思いま
‐
曳

萩生田政由 6月 6日プロアマチヤリティゴルフ大会に

参加しましr_皆 様も効 ]しましょう。(ニ
ヨニヨにも)

刀琳   正  蒸 し暑いでiそ ろそろいやな梅雨入りで

すネ.

日の合計¥8, 000(累 計¥960, 083)

◎その他委員会報告
=式典・祝霞委員会 委員長 宮 村 宏

・次年度SAA委 員会 委員長 宮 村 宏

15周 年記合事業の式典 祝 宴委員会を本日2時より

2Fの デュエットで行いま丸

1年 の春行きましたら、却 という専務が出て来まして、

「いま電鉄に入っても本社焼け、鉄道は駐け電車は焼け

若い者には面白くないだろうと、今度映画会社を作るか

らそちらの方でやつてみないか」と言うので、則 と言

う専務が社長になりまして、東映と言う会社を作ったわ

けで丸 現在も却坤ま東京富 予電鉄の関連会社という事

になっていま丸

そんな訳で入りまして そ れから50年 、73歳 で一応

会社を辞めまして50年 間勤めましr_

今まで色々会社で変貌力抑座いますけどt)私の経験か

らいきますと映画くらし事 業の変貌の激しい所はないと

思いま丸 映ゴから'台まりまして、テレビ、ビデオ、 と

移り変わりまして現在ではビデオがCDか らDVDと 変

わってまいりまして、この変わり方につきましては、た

またま運が良い力域 ↓Wま連が悪かったか 全ての事業に、

私関係致しましたので、私が歩みました50年 をお話す

ることが 一番わかり易いのではないかとおもまう、

私はこの映像を第一、第二、第二というように考えて

おりま
‐
i第 一の映像は歌舞伎を皆さんに見て貰うため

にフイルム撮ってみた これは劇場に行かなければ見ら

れません、劇場に行くためには良い服を着て、成いは同

十■者を連れて、電車賃をつかつて行って、そして劇場の

時間に合わせて見ると大変お金がかかる。そこ押 寺間の

ロスを何とか出来ないかと考えたのが、第二の映像とい

うビデオで丸 この間にテレビがありますが、第二の映

像というビデオは自分のところで見る事が出来るc しか

し、これがテレビのほうの放映が洋画劇場などあります

が、これは自分の所で見られるここれも、放適局の一方

的な時間によって、その場所にいなければ見られない。

これを更に改造しようと言うので研究いたしましたのが

ビデオで御座いま坑 ビデオは自分の好きな時好きなも

のを見る事が出来る。これが第一、第 二、第二、の映像

として発展してきたわけでiこ の映像に対してついて

いけない会社が売念ながら次々と倒産して行つたわけで

i

◎点館 会長 菊池

【算7回クラブ協騒会】  日 長 :会長 菊地  敏

司会進行 :幹事 回 島真由美

<テ ーマ>

創立15周 年記合事業 ]味 少女合唱団』について

実行委員長 官 木  誠

記念事業実施について、活発な話し合いがなされたぅ

◎会報委員会 会報委員  足 立溝三郎

第700同 例会週報の終わり部分の敗を肺に一字HT

正して下さしヽ

◎卓播 『戦後から現在までの映回業界の急激な養範と表

退につして』

池田  寛  様

(東京多摩プロバスクラブ会員)

6月 15日 (和 次年度SAA委 員会炉辺会合を午後

6時より『多奮なり』でrTH まヽ曳 ご出席くださ↓、

詳孫剛ま後ほど、事務局よりFAXし まi

ロータリ
ークラブ

の離 、

今日13t

コこから

ご関 夢申

し上げま

丸 プロ

パスの会

長の蓮池

さんから

電話がありまして、是非行ってくれというのでllLを忍ん

で伺いました

私は最初に入りましたのは昭和21年 で丁度20年 が

終戦で21の 春、たまたま渋谷にある東京宙 予電鉄のオ
ーナーの五島敬太という有名な男ですがこれと縁故関係

にあるものですから 五 島の親父のほうから 「束急に来

いJと 言うので、|では人れて貰いまう、Jと いうので2 (今週の担当 加 藤喜二郎)


